

Nikolausbasteln

Wir, die Klassen des Wirtschaftsgymnasiums WG11/1, WG12/2, die VABO-Klasse und Hauswirtschaftsklasse im zweiten Jahr haben am Donnerstag, den 20. November 2014 am Nikolausbasteln teilgenommen. Gemeinsam bastelten und designten wir verschiedene Nikolauskarten für die diesjährige Nikolauspost an unserer Schule. Die Karten werden verkauft und das Geld den Opfern des Bauwagenunglücks in Mühlingen gespendet. Für die VABO Schüler ist der Nikolaus eher unbekannt, also haben wir versucht, ihnen zu erklären, wie das Fest bei uns gefeiert wird und welche Bedeutung der Nikolaus hat. Die VABO Klasse hat die restlichen Schülerinnen und Schüler mit leckerem selbstgebackenen Kuchen, Süßigkeiten, Keksen wie auch mit verschiedenen Getränken versorgt, sodass auch für unser leibliches Wohl gesorgt war. Das Basteln hat allen Spaß gemacht und war eine tolle Gelegenheit, auch Schülerinnen und Schüler aus anderen Klassen kennenzulernen. Ergebnis des Ganzen: Eine Vielzahl unterschiedlicher, zum Teil auch lustiger Karten, die hoffentlich vielen Schülern gefallen werden.



